

EL TIEMPO DEL FIN

“Los profetas que profetizaron de la gracia destinada a vosotros, inquirieron y diligentemente indagaron acerca de esta salvación, escudriñando qué persona y qué tiempo indicaba el Espíritu de Cristo que estaba en ellos, el cual

anunciaba de antemano los sufrimientos de Cristo, y las glorias que vendrían tras ellos. A éstos se les reveló que no para sí mismos, sino para nosotros, administraban las cosas que ahora os son anunciadas”.

1 P. 1:10-12.

Quando pensamos en las referencias que la Biblia hace a los “tiempos”, debemos recordar en primer lugar que los “tiempos” y las “sazones” están en la potestad de Dios (Hch. 1:7) y han sido reveladas a su pueblo mediante las profetas (Am. 3:7).

Como indica el apóstol Pedro, la profecía bíblica gira principalmente sobre dos importantes acontecimientos del plan de salvación:

- la primera venida**
(los sufrimientos de Cristo)
- y la segunda venida**
(las glorias que vendrán tras ellos).

**“La atención de la gente debiera ser dirigida hacia el acontecimiento extraordinario que está tan cercano.
Las señales de los tiempos debieran ser mantenidas frescas delante de sus mentes.**

Las visiones proféticas de Daniel y de Juan predicen un tiempo de oscuridad y decadencia morales; pero en el tiempo del fin, el tiempo en el cual estamos viviendo, la visión hablaría y no mentiría.

**Quando las señales predichas
comiencen a cumplirse, vosotros
que esperáis y veláis, levantad
vuestras cabezas y regocijaos,
porque vuestra redención
está cerca”.**

5 T, 9, 10.

“Nos hallamos en el umbral de grandes y solemnes acontecimientos. Muchas de las profecías están por cumplirse en rápida sucesión...

Nosotros, con todas nuestras ventajas religiosas, debemos saber hoy mucho más de los que sabemos”. *TM*, 113.

**La expresión “tiempo del fin”
aparece sólo en el libro de Daniel**

(8:17; 11:35, 40; 12:4, 9).

**En cada caso, el contexto indica
que se refiere al período final de la
historia, anterior a la segunda venida
de Cristo.**

Nótese que “el tiempo del fin” no es el fin del tiempo.

Es más bien, un período o plazo que se extiende desde el fin de la época de los 1.260 años (1798) hasta el fin del tiempo de gracia para los humanos.

“Dios desea que su pueblo se prepare para la crisis venidera. Esté preparado o no, tendrá que afrontarla, y solamente aquellos que vivan en conformidad con la norma divina, permanecerán firmes en el tiempo de prueba”.

HAp, 344, 345.

EL TIEMPO DEL FIN